

Medienmitteilung vom 20. September 2022

Gebietsmanager Raymond Studer gibt sein Mandat für LuzernSüd ab

Personelle Veränderung im Gebietsmanagement LuzernSüd

LuzernSüd ist der Kantonale Entwicklungsschwerpunkt auf den Gemeinde- und Stadtgebieten Horw, Kriens und Luzern. Raymond Studer leitet das Gebietsmanagement im Mandat für den Regionalen Entwicklungsträger LuzernPlus. Nach zweijähriger Tätigkeit von Raymond Studer steht anfangs 2023 eine personelle Veränderung an: Aus beruflichen Gründen legt Raymond Studer sein Mandat nieder. Die Nachfolgeregelung ist in Planung.

Das Gebietsmanagement eines kantonalen Entwicklungsschwerpunkts (ESP) koordiniert überkommunal, fördert die Innenentwicklung und stärkt die Identität des Lebensraums. Raymond Studer darf auf eine erfolgreiche Vorwärtsentwicklung zurückschauen: Durch das Regelwerk LuzernSüd wurde Verbindlichkeit für die gemeindeübergreifende Planung geschaffen, die interkommunale Zusammenarbeit von Horw, Kriens und Luzern konnte weiter gefestigt werden und mit dem Netzwerk LuzernSüd gelang es, ansässiges Gewerbe, die Politik und Interessierte zu vernetzen. Alles für die erfolgreiche Entwicklung des Lebens- und Arbeitsraums LuzernSüd.

Anschlusslösung im neuen Jahr

Nach erfolgreichen zwei Jahren Mandatstätigkeit für LuzernSüd, fällt es Studer nicht leicht, seinen Rücktritt bekannt zu geben: «Es war unglaublich spannend und bereichernd, die Entwicklung von LuzernSüd mitzerleben und mitgestalten zu dürfen. Dieser Schmelztiegel von Urbanität und Kreativität gleich neben dem Naherholungsgebiet hat noch viel Potenzial und ist auf dem besten Weg». Raymond Studer ist Mitinhaber und Co-Geschäftsführer einer Firma im Energie- und Klimabereich. Spezialisiert auf Transformationsprojekte entwickelt sich das Unternehmen, auch aufgrund der aktuellen Lage, weiter. «Die Herausforderung, mein Mandat für LuzernSüd und das Engagement für mein Unternehmen unter einen Hut zu bringen, wurde zunehmend grösser», so Studer. Zusammen mit dem VR seines Unternehmens hat Studer sich daher entschieden, das Mandat für LuzernSüd niederzulegen, um sich auf seine Hauptaufgabe als Co-Geschäftsführer zu fokussieren.

«Wir bedauern sehr, mit Raymond Studer einen sehr engagierten Kollegen und ein mittlerweile gut bekanntes und profiliertes Gesicht für den Lebensraum LuzernSüd zu verlieren», sagt Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus. «Wichtig ist nun eine gut durchdachte Nachfolgeregelung für den ESP. Daran arbeiten wir mit Hochdruck.» Raymond Studer wird das Mandat bis Ende Januar 2023 weiterführen, sodass die Stellenbesetzung möglichst nahtlos anschliessen kann.

LuzernSüd – Kantonaler Entwicklungsschwerpunkt mit grossem Potenzial

Der Lebensraum LuzernSüd am Südhang des Pilatus ist ein dynamisches Gebiet mit grossem Entwicklungspotenzial. Der kantonale Entwicklungsschwerpunkt erstreckt sich über eine Fläche von rund 1,7 km². Die zentrale Lage mit bester Verkehrserschliessung mit dem öffentlichen Verkehr, mit dem Freigleis (Velobahn) sowie mit direkten Autobahnanschlüssen ermöglicht es, bestehende und neue Siedlungen bewusst und nach neusten städtebaulichen Kriterien zu entwickeln, um so urbanes Leben zu ermöglichen. Vielfältige Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten, eine zukunftsweisende Energieversorgung sowie eine integral mitgedachte sozialräumliche Entwicklung machen das Gebiet attraktiv.

Bilder: ([Downloadbereich](#))

- + Raymond Studer, Gebietsmanager LuzernSüd
- + Imagebild LuzernSüd

Kontakt für Medien:

Erreichbar: Mittwoch, 21.09.2022, 8:30 -10:00 Uhr

- + Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus, 076 330 47 81, a.camenzind@luzernplus.ch
- + Raymond Studer, Gebietsmanager LuzernSüd, 079 626 77 68, r.studer@luzernplus.ch